

Presseinformation

LCG12179 (CI) (SI)

Dienstag, 5. Juni 2012

Wien/Fußball/Sport/UEFA-EURO/Szene/Lokales/Gastronomie



360 Grad Fußball im Chaya Fuera - BILD

Anhänge zur Meldung unter

http://presse.leisuregroup.at/chayafuera/EURO_2012

Utl.: Gigantischer 360 Grad Panoramablick auf alle Spiele der UEFA-EURO 2012 beim Public Viewing im Chaya Fuera. Coole Pausenspiele, Getränke-Specials, DJs sowie legendäre „Fans für Fans“ Party beim Finalspiel =

Wien (LCG) – Ein Fußballerlebnis der Sonderklasse: Ein Feeling, als könnte man den „Rasen der die Welt bedeutet“ mit den Zehenspitzen berühren. CHAYA FUERA-Eigentümer und Software-Unternehmer **Stefan Ebner** bringt für die UEFA-EURO 2012 in seinem Club im siebenten Wiener Gemeindebezirk Public Viewing auf ein neues Level. 360 Grad-Leinwand-Panoramablick, 17 Beamer, 19 Spieltage – das CHAYA FUERA-Team setzt gemeinsam mit der Agentur Idipsum die Eventreihe „Fans für Fans“ um und schafft ein Ambiente, das pures Stadionfeeling und Gänsehaut garantiert. „Gemeinsam feiern, jubeln und auf den Schiri schimpfen: das macht einen emotionsgeladenen Fußballabend aus! Daher wird der 800 Quadratmeter große Club für jedes Match in zwei Hälften geteilt und in die jeweiligen Nationalfarben gehüllt“, freut sich Clubbesitzer Ebner über die bevorstehenden Live-Übertragungen der UEFA-EURO 2012 Spiele in seiner In-Location. Während die Clubgäste vor dem Anpfiff einen Platz auf der Seite ihrer Lieblings-Elf finden, füllt sich auch die Stadiontribüne auf den Leinwänden. Eine Atmosphäre, die die Fans mitreißt und jedes Herz für „König Fußball“ höher schlagen lässt.

Zwtl.: In der Pause selbst zum Torjäger werden

Im CHAYA FUERA kann jeder seinem Spieltrieb freien Lauf lassen und sein Ballgefühl unter Beweis stellen. Eine



Torschusswand aus Wäschetrocknern, „Frauen-Gaberln“, eine Playstation und weitere Pausengewinnspiele verkürzen das Warten auf die zweite Halbzeit. Szenegastronom **David Schober** sorgt mit seinen Kreationen für kulinarische Volltreffer. Zahlreiche Getränke-Specials kühlen das Fußballfieber der Fans und nach dem Abpfiff laden chillige DJ-Klänge zur Siegesfeier ein, trösten über den Spielausgang hinweg oder lassen einen hitzigen Abend einfach entspannt ausklingen.

Zwtl.: CHAYA FUERA: Alles – nur nicht gewöhnlich

Wiens Clubszene zu revolutionieren, seinem kreativen Team Raum zur Entfaltung bieten und bitte bloß in keine Schublade passen: Das war erklärtes Ziel von **Stefan Ebner**, Eigentümer der Softwareschmiede Braintribe, bei der Eröffnung seines Clubs CHAYA FUERA im März 2012. Das Programm im CHAYA FUERA ist ein kongeniales Mash-Up aus allem was Spaß macht und Qualität hat. Vom Wienerlied bis zum Rock, von DJ-Acts am stillen Örtchen bis zu Visuals renommierter Künstler im Clubraum und jetzt Public Viewing zur Fußball-EURO. Das ist echter „Mut zum Anderssein“, das Motto von Braintribe und Erfolgsgeheimnis des CHAYA FUERA. Gemeinsam mit **Florian Hackl**, **Oliver Horvath**, **David Schober** und dem Rest seines kreativen Teams hat Ebner einen Club für Querdenker und Freigeister jeden Alters geschaffen der auf höchstem internationalem Niveau in Wiens Clubszene für Furore sorgt.

~

Public Viewing zur UEFA-EURO im CHAYA FUERA

Datum:	08. Juni - 01. Juli 2012
Dauer, Gruppenphase:	17.00 Uhr – 24.00 Uhr
Dauer, Viertelf. & Finale:	19.00 Uhr – 24.00 Uhr
Adresse:	1070 Wien, Kandlgasse 21
Website:	http://www.chayafuera.com
Tischreservierung:	tables@chayafuera.com
Facebook:	http://www.facebook.com/chayafuera
Lageplan:	http://g.co/maps/3unmq

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)



Rückfragehinweis:

leisure communications

Barbara Millonig

Tel.: +43 664 8563004

<mailto:bmillonig@leisuregroup.at>